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 下関市大まちづくりグループは、粟野川共生会によるコーディネーションを受けながら

地域課題に向き合い、地域課題解決のための取り組みを行なってきた。3年有余の取り組み

によってようやく地域住民の認知を得られることとなり、全戸調査を実施できるようにな

った。この報告書は、前年度実施分に引き続いて実施した第 2回アンケート調査の結果を、

粗集計ベースで取りまとめたものである。粟野川共生会が取り組もうとした小売店舗再建

に寄与しようとして実施した第１回が買い物ニーズ調査にソーシャル・キャピタル計測を

加味しものであったのとは異なり、旧保育園施設を借り受けて地域拠点施設に活用しよう

とする動きに協働して施設活用のニーズ調査を行なうものであった。詳細な分析結果は別

途公刊するものであるが、夢プラン会議の結実であるはずのコミュニティタクシーの利用

実態が覗えるなど、粟野地域の課題解決への道のりの長さが映し出されている。 

 


